



## LIONS CLUB LANGENFELD

gegr. 1973 als Lions Club Monheim-Langenfeld

Pressenotiz – 14.09.10

### Lions- Ehrung für Friedrich Bergmeister



Vorne, von links: Pastpräsident Dr. Stefan Müllner, Projektbeauftragter Reinhard Kaufmann, Vizegovernor Dr. Peter Kriependorf, Rektor a.D. Friedrich Bergmeister, Projektbeauftragter Martin Mönikes, Präsident Martin Rosenthal

Auf einen offiziellen Abschied als Rektor der Käthe-Kollwitz-Schule hatte der langjährige Rektor bewusst verzichtet. So nutzte der Lionsclub Langenfeld seinen September- Clubabend, um Friedrich Bergmeister für seine Verdienste um das Projekt „Löwenstark zum Job“ zu ehren. Der Vizegovernor des Districts Rheinland, Dr. Peter Kriependorf, überreichte „Friedel“ Bergmeister die „Medal of Merit“, die einzige Auszeichnung die vom Club an Nicht-Lions verliehen wird. Damit werden außergewöhnliche Leistungen gewürdigt, die ein Außenstehender zugunsten der Organisation und ihrer Aktivitäten erbringt.

Seit 2007 hilft der Lionsclub mit dem Projekt „Löwenstark“ den Schülern der Hauptschule am Fahler Weg auf vielfältige Weise beim Weg in den Beruf. 2008 wurde die Idee sogar im Wettbewerb „Land der Ideen“ vom Bundespräsident ausgezeichnet. „Ohne den engagierten Schulleiter hätten wir das Projekt nicht auf den Weg und zum Erfolg führen können“, stellten die Clubvertreter fest.. Auch für die weltweite Organisation der Lions ist „Löwenstark“ ein besonders Modell, weil es gelungen ist, die Schüler ihrerseits in Clubaktivitäten einzubinden. Friedrich Bergmeister zeigte sich sehr erfreut, obwohl – wie er es ausdrückte – „es eher ungewöhnlich sei, dass jemand, der Hilfe annimmt, dafür auch noch ausgezeichnet wird“.

Text: Martin Mönikes  
Tel. 02173/80997